

Scherzfragen und Gabenbereitung

Gruppenstunde für alle neue Ministranten/-innen



Oberglaim. Für die angehenden Ministrant(inn)en gab es am Samstag (17. September) in der ersten Schulwoche eine Gruppenstunde mit Ministrantenprobe. Beginnend im Oberglaimer Pfarrstadl kamen die jungen Christen um 10.00 Uhr zusammen, wo Pfarrer Josef Vilsmeier zunächst einen lockeren Einstieg in diesen Vormittag gestaltete: Jede Menge Scherzfragen hatte er vorbereitet, die die Schüler(innen) zum Knobeln und Rätseln brachte. Lustige Antworten und Unerwartetes sorgte für viel Spaß und Vergnügen. Später gingen Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl mit den angehenden Ministrant(inn)en in die Pfarrkirche, um alles rund um die Gabenbereitung zu lernen. Es wurde viel geübt, jedes Kind hatte die Möglichkeit, die Aufgaben auszuprobieren, die die jungen Messdiener in den Gottesdiensten versehen dürfen. Das Herbeitragen der Gaben und das Abräumen des Altares bereiteten den neuen Ministrant(inn)en sichtlich Freude, auch Ein- und Auszug wurden kurz geübt, der Gesamttablauf durchgesprochen. Als die ausgemachte Zeit rasend schnell verfliegen war, verabschiedeten die beiden Hauptamtlichen - Ortspfarrer und Pastoralreferentin - die jungen Christen. Schon im Pfarrstadl waren die ersten „richtigen“ Gottesdienste „vergeben“ worden, bei denen die „Neuen“ bereits mit ministrieren und so „hineinschnuppern“ können - vorerst in den Werktagsgottesdiensten. Gespannt blicken die Schüler(innen) dem entgegen, die Vorfreude war ihnen an den Gesichtern abzulesen!

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 17.09.2022)